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はつが野自治会 2022 年度第３回（6 月）定例役員会議事概要 

 

日時：2022 年 6 月 12 日（日）19 時～20 時 20 分 

場所：はつが野自治会館 【対面】 

参加者 

篠原会⾧、山鷲副会⾧、村原副会⾧、森副会⾧、藤原会計委員⾧、 

齊藤（由）総務委員⾧、稲田広報委員⾧、中辻防犯委員⾧、 

林福祉委員⾧、米山書記、高橋監事、杉崎監事、田畑老人クラブ会⾧ 

松岡 1B ⾧、萩原 2B ⾧、出雲 3B ⾧、青島 4B ⾧、井上 5B ⾧、大西 6B ⾧、西田 7B ⾧、 

川﨑 8B ⾧、福井 9B ⾧、福島 10B ⾧、内田 11B ⾧ 

 

1 報告事項 

（１）校区会⾧会議の報告（篠原） 

先月末開催、4 自治会⾧参加（はつが野、はつが野 3 丁目、はつが野松風台、青葉台） 

他の自治会の運営方法で参考になる事項あり 

・はつが野自治会含め 3 自治会は、非会員から「防犯灯費」という名称で負担いただいている

が、松風台は「共益費」という名称 

・広報いずみの各世帯への配布を、青葉台では有償で配布者を募集して行っている 

 

（２）はつが野街づくり推進委員会報告（6 月 11 日開催）（山鷲） 

2021 年度の報告、2022 年度役員人事・予算案承認 

はつが野自治会からは、篠原会⾧・山鷲副会⾧・村原副会⾧・森副会⾧の 4 名が役員として承認 

はつが野祭りは 11 月 6 日に開催 

各自治会で分担しながら出店団体に声をかけていく 

 

（３）会館委員会（村原）7 月利用申込に対する承認 

7 月の利用申し込みについて承認 

外部利用団体…定期的な利用、リピートされている形 

自治会員…直前申し込みであっても対応しており、少しずつ会員の利用も増えてきている 

 

 （４）運営委員会報告（6 月 11 日開催） （村原） 

協議・決議事項について事前に会議を実施 

 

 （５）一斉清掃の報告 各ブロック⾧ 

１ブロックから 11 ブロックまで順に報告 

すべてのブロックより、皆さん熱心に取り組んでいただき、無事に清掃完了との報告 
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・非会員さんも数名参加（2 ブロック） 

・参加人数少なかった（3 ブロック） 

・非会員店舗「いちや」さんが清掃に参加してくださった（5 ブロック） 

・店舗さんは毎回不参加、一斉清掃年 4→3 回実施は良いという意見あり（6 ブロック） 

・脱退された方も数名手伝ってくれた、車通りが激しいので車道は注意をしながら行った 

(10 ブロック) 

 

齊藤総務委員⾧より、1-D 緑地部（ローソン前交差点信号を東側に入った先の道路）の街路樹下

の植え込みエリアで、ブロックの隙間から生えてくる草の除草に大変手こずっているのでなん

とかしてほしいと要望あり、との報告 →篠原会⾧より、和泉市道路管理にお伝えいただく 

 

4 ブロックと 3 ブロックの清掃範囲の差に不公平を感じる 

4 ブロックは、当初の掃除範囲から一部省かれたエリア（かぐらざき公園の通路）があるが、当

初の掃除範囲設定のままなので、3 ブロックと比較するとかなり小さくなっているとのこと 

調整が今後必要ではないか 

 

 （６）共同ドッジボール大会の結果について（山鷲） 

6 月 5 日開催（3 丁目子ども会と共同で実施） 

85 名参加 事前申し込み＋当日参加もあり（親御さんの了解のもと 3 名） 

はつが野自治会 65 名、はつが野 3 丁目 29 名 

低学年、高学年それぞれ 2 チームに分かれて実施 

最後は、大人対子どもで行うなど、和気あいあいと好評のうちに無事終了した 

ジュース 6804 円の支出（余った飲料は、はつが野自治会で引き取った） 

ちらし作成費用等含めた負担金割合（はつが野自治会 8110 円、3 丁目自治会 1714 円） 

 

（７）ファーマーズクラブより報告（田畑） 

玉ねぎは、出来が悪くご迷惑をおかけした 

5 月 29 日にサツマイモ 200 本（なると金時 150 本、紅はるか 50 本）の植え付けを行い、今の

ところ順調に育っている 

10 月が収穫の時期 どういう形で収穫するのか、収穫の時期にまたご相談する 

 

2 協議・決議事項 

（１）費用支出申請書の審議（藤原） 

今月の費用支出申請報告、異議なく承認 

 

（２）AED レンタル  について 

①設置場所について（会館内？会館外？） 
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協議の結果、会館内設置で議決 

会館外設置は、盗難やいたずらなどが懸念される、誰もが使えるようには理想だが無理があ

る、責任もあるので施設内で使うことで意見一致 

 

②業者・機種について 

来月 7 月の定例会にて選定する 

候補、3 社の説明（各社の見積書提示） 

セコム 2 種、ヤガミ 1 種、AED ドットコム（山鷲副会⾧より説明；月額リース料 4290 円） 

値段だけでなく、細かな内容を知ったうえで、来月の機種選定に臨みたいという意見あり 

→パンフレット内容まとめてメールで送る（篠原会⾧） 

 

物があっても、使えなければ意味がない 

使用方法の講習会実施予定、自治会役員には是非ご参加いただきたい、協力よろしく（村原） 

 

（３）防犯カメラ設置 について（村原） 

業者に見積依頼出しているがまだ届いていない 

来月には、報告できる 

 

（４）さくらサーカス 優待割引入場券について（森） 

優待割引入場券（のぞみ野自治会さんが、音頭をとって、さくらサーカスさんと交渉） 

費用負担なしで割引のみ提供していただける 

3200 円→自治会員特典 1600 円（土日祝） 

1000 円引きはよくあるが、半額は他にはない 

はつが野自治会も参加させていただくことで、承認 

今月末のはつが野通信等配布時に、サーカスちらし 1 枚と優待券（1 家族 1 枚：人数は問わず割

引き利用可能）1 枚を一緒に配布する 

 

（５）防災訓練の概要と日程（森） 

資料＜案＞に基づき説明 

起震車による地震体験（出張料金 264,000 円、150 人程度体験可）実施について協議 

・費用がかかりすぎではないか 

・自治会費でなく、他のところからの費用工面、協力金があればよいが 

・過去夏に消防署イベントにて同程度の体験をできる機会があった 

調べてそれらを案内してはどうか 

・11 月 6 日のはつが野祭りと防災訓練を同日に開催してはどうか 

人も集まるし役員の負担軽減にもなる 

などの意見あり 
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反対意見多数にて、起震車体験は実施しない 

30 万予算があるので、他に案はないか、アイデア募集！ 

 

（６）自治会改革諮問委員会 状況について（森） 

現在、森副会⾧除いて、9 名の方から委員会参加表明（年齢 30 代～60 代） 

うち昨年度からの委員会メンバー7 名、昨年度役員 1 名、一般の自治会員 1 名 

初回の 7 月の会合まで募集を続ける 

会合は、奇数月の定例会前午後 5 時～6 時 30 分に実施予定 

（初回日程の 7 月 10 日は変更の可能性あり） 

ご意見等よろしくお願いします 

 

（７）その他 

・5 月会員退会 10 名 現在会員 550 世帯(1 世帯自治会費未納) 

・前回報告の「すきや」あたりの街灯切れ→解決済み 

・前回報告の動物病院東側の豪雨時洪水については、和泉市より排水つまり（大量の砂など）を

取り除いたので今後の様子を見てくださいと 6 月 10 日連絡あり 

・かぐらざき公園の樹木が茂り、防犯灯が隠れてしまっているとの報告を受け、市に連絡済み 

・今月末からは、広報よりブロック⾧宅に、配布物をお配りする 

今月末は、サーカスちらしと優待券の配布も願います 

・次回 10 月の一斉清掃の時には、参加世帯に対して参加返礼品の配布を予定 

返礼の品は何がよいか考慮願います 


